

Unión de Juristas de Cuba entregó en La Habana Premio Nacional de Derecho



La Habana, 24 feb (RHC) La Unión Nacional de Juristas de Cuba entregó este viernes en La Habana, el Premio Nacional de Derecho “Carlos Manuel de Céspedes”, al Doctor Ramón de la Cruz Ochoa por su obra de toda la vida.

En el Aula Magna de la alta casa de estudios, la condecoración se otorgó por considerar al Doctor Ramón de la Cruz Ochoa, el más digno y genuino ejemplo de lo que deben ser los profesionales, en ocasión de celebrarse el aniversario 122 del inicio de la Guerra Necesaria.

El experto es un ferviente luchador de las garantías constitucionales, ejemplo de ética profesional, hombre que enseñó a cómo vivir en la sociedad, y a cómo desarrollarse en ella.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/122633-union-de-juristas-de-cuba-entrego-en-la-habana-premio-nacional-de-derecho>



Radio Habana Cuba